
Siracusa.  Gerratana  nella
giunta  regionale,
Castelluccio:  "Non
rappresenta il Pd"
“Il nuovo assessore regionale al Territorio e Ambiente non
rappresenta  affatto  il  Pd  provinciale”.  A  dirlo  è  la
segretaria  provinciale  del  Partito  Democratico,  Carmen
Castelluccio dopo la nomina, da parte del presidente della
Regione, Rosario Crocetta, di Piergiorgio Gerratana al posto
della dimissionaria Mariarita Sgarlata. Castelluccio definisce
“sorprendente e assai discutibile la scelta, nel metodo, senza
alcun  confronto  e  nel  merito,  in  quanto  si  tratta  di  un
esponente di una corrente che disconosce gli organismi eletti
al congresso e non partecipa alla vita interna del partito”.

Floridia.  Edilizia
scolastica,  "disco  verde"
alla  sistemazione  degli
istituti Quasimodo e Volta
Progetti  di  messa  in  sicurezza  e  miglioramento  delle
condizioni  degli  edifici  scolastici.  L’amministrazione
comunale,  retta  da  Orazio  Scalorino,  punta  sull’edilizia
scolastica.  La  giunta  ha  dato  il  “via  libera”  a  due
interventi, destinati alle scuole Quasimodo e Volta, per uno
stanziamento  compressivo  di  334  mila  euro.  I  lavori
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riguarderanno la sostituzione degli infissi esterni e la messa
in  sicurezza  delle  superfici  vetrate  dei  due  edifici
scolastici.  Nel  caso  della  Quasimodo,  il  finanziamento
previsto ammonta a 100 mila euro, mentre i restanti 234 mila
sono destinati all’istituto Volta. Il Comune dovrebbe arrivare
alla gara d’appalto entro quattro mesi. Consegnato, invece, il secondo
piano della scuola elementare di via Amato e il piano terra della scuola di via

Giusti, interessata da interventi di adeguamento sismico e di sistemazione dei servizi

igienici, oltre alla ritinteggiatura delle pareti interne. Entro ottobre, secondo le

garanzie del Comune, anche il secondo piano sarà pronto e utilizzabile. 

Siracusa.  Industria,
l'autunno  caldo  della  Cisl.
Sanzaro:  "Svegliamo  la
politica dal torpore"
Investimenti, ricadute occupazione, priorità su cui spingere.
Di questo hanno discusso stamane i rappresentanti del settore
Industria della Cisl territoriale, convocati dal segretario
generale,  Paolo  Sanzaro  nella  sede  di  via  Arsenale.  Un
confronto tra i segretari di Femca, Sebastiano Tripoli, Filca,
Paolo  Gallo,  Fim,  Gesualdo  Getulio,  propedeutico  alla
programmazione delle iniziative sindacali da mettere in campo
dal prossimo autunno.”L’incontro di oggi – ha commentato Paolo
Sanzaro – si inserisce in quelle azioni propedeutiche alle
assemblee e alle manifestazioni che avvieremo sul territorio
come  indicato  dal  nostro  segretario  regionale,  Maurizio
Bernava.  Dobbiamo  scuotere  dal  torpore  la  politica  ed  il
governo regionale che, impaludati in beghe di potere, non si
accorgono delle vere questioni che stanno soffocando l’Isola”.
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Nel settore metalmeccanico la situazione resta preoccupante:
niente risposte, nessuna buona prospettiva per i cassintegrati
e  poche  e  frammentarie  notizie  sulla  costruzione  della
piattaforma Vega B, ha spiegato il segretario delle “tute
blu”, Getulio.
Attenzioni puntate anche su Lukoil, dopo la riduzione dei
tesserini che garantivano una rotazione negli ammortizzatori
sociali.
Il sindacato ha intenzione di chiedere chiarezza su alcuni dei
principali  investimenti  annunciati  per  svariati  milioni  di
euro, a partire da quelli che riguardano Sasol.
“In  nessun  caso-  spiegano  Sanzaro  e  Tripoli-  ci  possiamo
accontentare  di  annunci  o  rassicurazioni  senza  il  dovuto
concreto riscontro”

Boxe.  I  piccoli  della
"Dresda"  all'edizione  2014
della Coppa Italia Giovanile
FPI
Sarà Roccaforte Mondovì, in provincia di Cuneo,  ad ospitare,
 da sabato 20 settembre, l’edizione 2014 della Coppa Italia
Giovanile FPI, a cui partecipano i giovanissimi della boxe
italiana  delle  categorie  cuccioli,  cangurini,  canguri  e
allievi. A rappresentare la regione Sicilia ci saranno anche
tre baby pugili siracusani  della palestra “Dresda boxe” . Il
 più piccolo è  Danny Pezzinga, di soli sei anni, che eseguira
un lavoro di circuito con birilli, sacco e corda mostrando
tecnica e velocità d’esecuzione. Due le  boxer “in gonnella”,
Giulia Alota e Sara Attardo,  di tredici e quattordici anni,
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che  svolgeranno diversi esercizi di sparring condizionato
secondo  temi saranno dettati dai giudici di gara e per finire
scatti da 25 metri in velocità. Motivo di orgoglio per il
maestro Dresda, certo che i suoi atleti, seppur giovanissimi,
partono  ben  motivati  e  pronti  a  mostrare  i  muscoli  per
sgomitare  e  vincere  la  competizione.  Gli  atleti  saranno
accompagnati dai tecnici Massimiliano Alota e Antonio Morici.

Siracusa.  Uno  sportello
dedicato  al  Bonus  Casa,
intesa tra Ance e Comune
Uno sportello dedicato al “Bonus casa” previsto dalla Legge di
Stabilità, per fornire informazioni sulle opportunità offerte
dalla  recente  normativa  e  delle  procedure  e  tempistiche
adottate dal Comune per il rilascio delle autorizzazioni di
sua  competenza.  Sarà  attivato  a  breve,  come  prevede  un
protocollo  d’intesa  siglato  dall’assessore  all’Urbanistica,
Gianluca Rossitto e il presidente di Ance Siracusa, Massimo
Riili.  Il  progetto  si  chiama  “La  casa  ci  tira  su”.
L’iniziativa impegna l’Ance al coordinamento di un’azione di
sensibilizzazione attraverso lo sportello da attivare. Comune,
dal canto suo, si impegna a gestire il sistema autorizzativo
sia  in  termini  di  ricezione  delle  comunicazioni  che  di
emissione,  in  termini  celeri,  delle  autorizzazioni  e
Concessioni  edilizie  relative  alla  esecuzione  dei  lavori
oggetto delle detrazioni fiscali introdotte nella “Legge di
Stabilità 2014”. Beneficiari del Protocollo sono i condomìni,
i condòmini e quanti sono interessati ad avviare lavori di
ristrutturazione degli immobili di civile abitazione, dalla
messa  in  sicurezza  all’adeguamento  impiantistico,
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dall’ammodernamento strutturale agli interventi finalizzati al
risparmio energetico.
 

Siracusa.  "Basta
inquinamento", manifestazione
per dire no "ai veleni"
Una  manifestazione  per  dire  “no”  all’inquinamento.
Un’iniziativa analoga a quella organizzata alcuni mesi fa, ma
con alcune modifiche rispetto alla precedente organizzazione.
Un “tam tam” partito da Facebook, attraverso la pagina “Basta
veleno dalla zona industriale”. L’appuntamento è fissato per
sabato 27 settembre alle 9,30 da viale Teracati, all’altezza
del “Pippo Di Natale”. Il corteo si snoderà attraverso corso
Gelone,  via  Catania,  corso  Umberto,  corso  Matteotti  per
arrivare in piazza Archimede.
(foto: repertorio web)

Expo  2015,  "Si"  al  Cluster
bio-Mediterraneo:  intesa  con
l'assessorato  regionale
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all'Agricoltura
Sottoscritto ieri mattina a Milano tra l’assessore regionale
all’Agricoltura  Ezechia  Paolo  Reale  e  l’amministratore
delegato Expo 2015 Stefano Gatti, l’accordo istituzionale per
il cluster Bio-Mediterraneo. Con questo passaggio si sancisce
ufficialmente  il  coordinamento  della  Regione  Siciliana  del
cluster durante il semestre di svolgimento dell’esposizione
universale  che  si  svolgerà  a  Milano  da  maggio  a  ottobre
prossimi. Il Cluster – letteralmente “grappolo” – riunisce 11
paesi  del  Bacino  del  Mediterraneo  accomunati  da  analoghi
valori,  modi  di  vivere,  di  cucinare  e  sarà  un  modo  per
celebrare  uno  stile  di  vita  basato  sul  rispetto  della
biodiversità, sulla convivialità, l’integrazione. Gli undici
paesi presenti all’interno del cluster saranno San Marino,
Tunisia, Grecia, Libia, Malta, Albania, Montenegro, Algeria,
Serbia,  Libano  ed  Egitto.  “Nel  bacino  Mediterraneo  –  ha
dichiarato  l’Assessore  Ezechia  Reale  –  il  pasto  non  è
semplicemente l’atto del nutrirsi, ma rimanda a molti aspetti
della  vita  sociale  e  culturale  condivisi.  Non  parlerei,
pertanto  solo  di  dieta  Mediterranea  ma  di  stile  di  vita
mediterraneo. Un modo di vivere in cui accoglienza, valori,
tempi,  qualità  dei  prodotti  e  processi  di  lavorazione
costituiscono  l’essenza  stessa  di  un  saper  vivere  che  i
siciliani hanno da sempre praticato. Uno stile di vita che ha
resistito alle regole della vita moderna. Ancora oggi, gli
abitanti  del  bacino  mediterraneo  spendono  più  tempo  nel
preparare e nel consumare i cibi di qualsiasi altro popolo”.
“Il  Bio–Mediterraneo  rappresenterà  il  fiore  all’occhiello
dell’intero progetto Cluster – ha dichiarato Stefano Gatti –
con un’area complessiva di 7.304 metri quadrati, rappresenta
il Cluster di maggiori dimensioni. Sin dalle origini i Cluster
hanno rappresentato un’idea innovativa di partecipazione che
ha riscosso un grande consenso, essendo in grado di rispondere
alle esigente di numerosi paesi e ad un’efficace sviluppo del
tema di Expo”.“La dieta mediterranea – ha dichiarato Dario
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Cartabellotta,  dirigente  generale  del  dipartimento  Pesca  e
coordinatore del cluster – non offre solo benefici per la
salute, ma garantisce e preserva la biodiversità agricola: le
sue  colture  sono  perfettamente  in  linea  con  i  criteri  di
sostenibilità e costituiscono quell’unicum che rende unica e
speciale la proposta portata avanti dalla Sicilia”.

Siracusa.  Confisca  dei
patrimoni  criminali,  al
seminario  Isisc  il  ministro
della Giustizia Orlando
Il ministro della Giustizia, Andrea Orlando fa tappa in città.
Prenderà parte il 22 e 23 settembre prossimi ad un seminario
organizzato  dall’Isisc,  l’istituto  superiore  di  scienze
criminali  sulla  confisca.  Un  incontro  organizzato  in
collaborazione con la Commissione Europea e il Ministero della
Giustizia per il Semestre Italiano di Presidenza del Consiglio
dell’Unione Europea. Nel capoluogo si daranno appuntamento i
rappresentanti  dei  ministeri  della  giustizia  di  28  Stati
membri dell’Unione Europea per un confronto con giuristi e
accademici. Si discuterà degli aspetti legati all’aggressione
dei patrimoni criminali sotto lo specifico aspetto del mutuo
riconoscimento delle decisioni giudiziarie e della confisca.
Nella specie, l’importanza dell’evento è data dalla recente
approvazione  della  Direttiva  sulla  Confisca  del  Parlamento
europeo e del Consiglio, che ha posto norme minime in materia,
tese ad armonizzare le legislazioni degli stati membri, ma ha
lasciato aperte talune questioni relative all’adeguatezza del
quadro  normativo  attualmente  vigente  al  fine  di  garantire
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l’efficacia  delle  decisioni  giudiziarie  in  materia  di
aggressione  ai  beni  e  patrimoni  di  origine  criminale,
esortando la Commissione Europea a continuare il lavoro in
materia.

Siracusa.  Marcia  per  il
clima,  corteo  dal  Tempo  di
Apollo
Anche a Siracusa la “Marcia globale per il clima”. Domenica 21
settembre  un  corteo  partirà  dal  Tempo  di  Apollo  alle  11.
Un’iniziativa  del  Meet  up  Fare  del  Movimento  45  stelle  ,
organizzata a pochi giorni dal summit dell’Onu sul clima. “I
leader mondiali- spiega il movimento di Grillo- sono convinti
che il cambiamento climatico non interessi quasi a nessuno.
Avremo l’opportunità di dimostrare che si sbagliano”.

Siracusa. Un regolamento per
la realizzazione di murales,
pronta la bozza
(c.s) Sarà presentata nel corso di una conferenza stampa,
venerdì 19 settembre alle 10,30 nella sede dell’assessorato
all’Urbanistica di via Brenta, la prima bozza del regolamento
per  la  realizzazione  di  murales  e  arte  urbana  su  spazi
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pubblici e privati.I dettagli dell’iniziativa saranno forniti
dal  sindaco  Giancarlo  Garozzo,  dall’assessore  al  Decoro
urbano,  Valeria  Troia  e  dal  funzionario  dello  stesso
assessorato,  Giuseppe  Prestifilippo.


